

Nota de Prensa

En tres Ferias de Empleo se generaron 6,528 puestos de trabajo



- Esa generación de plazas es producto del crecimiento económico, afirma el presidente Hernández.

Tegucigalpa, 12 de febrero. El crecimiento económico que tuvo Honduras en 2017, del 4,8%, se refleja en la generación de 6,528 puestos de trabajo mediante las ferias realizadas por la Fuerza de Tarea de Empleo y Oportunidades, dijo hoy el presidente Juan Orlando Hernández.

El gobernante expuso en conferencia de prensa que las Ferias de Empleo coordinadas por la Secretaría de Trabajo y el sector privado han resultado más que provechosas.

“El sector privado no estaría haciendo esas inversiones si no tenemos un clima económico favorable” y prueba de ello es que las ferias se han realizado en San Pedro Sula, La Ceiba y Choluteca, apuntó.

Empero, dijo que la masificación del movimiento que genera empleos también se realiza desde el sector público con la reconstrucción de escuelas, arreglo de edificios en barrios y colonias de todo el país, entre otros proyectos.

La generación de plazas por medio de las Ferias de Empleo alcanzó la cifra de 6,528 empleos en las tres ediciones realizadas en lo que va de 2018.

En la primera feria de empleo realizada de manera simultánea en Tegucigalpa y San Pedro Sula se pusieron a disposición 1,500 plazas, y luego se pusieron a disposición 1,200 puestos más, solo en el mes de enero.

La Fuerza de Tarea de Empleo y Oportunidades tiene como objetivo generar más de 20,000 puestos de trabajo en los primeros 40 días de mandato del presidente Hernández en su segunda gestión administrativa.